

19. Dezember 2012

Luther berät HBH-Kliniken bei Zusammenführung der Krankenhäuser im Landkreis Konstanz

Hannover – Die kommunalen Hegau-Bodensee-Hochrhein-Kliniken bilden seit vergangener Woche zusammen mit dem Klinikum Konstanz einen der größten süddeutschen Verbände kommunaler Kliniken. Im Verfahren zur Verbundbildung und bei der Ausgliederung der HBH-Kliniken wurden die HBH-Kliniken und ihre kommunalen Gesellschafter von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH beraten.

Die Hegau-Bodensee-Hochrhein-Kliniken GmbH mit ihren Krankenhäusern in Singen, Engen und Radolfzell, verschiedenen Seniorenzentren und weiteren Gesundheitseinrichtungen hat zusammen mit dem Klinikum Konstanz die Zusammenführung der kommunalen Krankenhäuser im Landkreis Konstanz erfolgreich abgeschlossen. Unter der Führung des Landkreises Konstanz haben die übrigen kommunalen Gesellschafter, die Städte Singen, Konstanz, Engen und Radolfzell die Holdinggesellschaft Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH als Träger des Verbundes errichtet. Die Holding übernimmt mit Wirkung ab dem 12. Dezember 2012 die beiden kommunalen Krankenhausbetriebsgesellschaften nebst ihren Tochtergesellschaften und bildet mit annähernd 1.500 Betten sowie knapp 3.500 Mitarbeitern einen der größten kommunalen Krankenhausverbände im süddeutschen Raum.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH hat die Hegau-Bodensee-Hochrhein-Kliniken GmbH sowie deren kommunale Träger bei den Verhandlungen zur Zusammenführung der Krankenhäuser im Landkreis Konstanz in allen rechtlichen und steuerlichen Fragen begleitet. Luther hat ferner die Ausgliederung der Einrichtungen und Betriebe der

Hegau-Bodensee-Hochrhein-Kliniken GmbH auf eine neue Krankenhausbetriebsgesellschaft beraten.

Für die Hegau-Bodensee-Hochrhein-Kliniken GmbH und die Städte Singen, Engen und den Spitalfonds Radolfzell

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Hannover: Dr. Oliver Kairies (Partner, Federführung), Dr. Hendrik Sehy (beide M&A/Gesundheitsrecht), Ulf-Dieter Pape (Partner, Vergaberecht), Jens Röhrbein (Partner, Steuerrecht)

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH, Brüssel: Dr. Helmut Janssen (Partner, Kartellrecht)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail katja.hilbig@luther-lawfirm.com